
                 VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO N.4

IL GIORNO 26/06/19 ALLE ORE 18:30, PRESSO LA SCUOLA SECONDARIA DI 1°GRADO 

DI GAGGIANO, PREVIA CONVOCAZIONE, SI E’ RIUNITO CDI PER DISCUTERE E 

DELIBERARE IL SEGUENTE O.D.G. :

1. Lettura/approvazione verbale seduta precedente

2. Valutazione attivita’-progetti PTOF 18/19

3. Proposte attivita’-progetti PTOF 19/20

4. Conto consuntivo 2018

5. Esito gara RSPP

6. Assestamento programma annuale e radiazioni residui

7. Delibere uscite didattiche settembre/ottobre

8. Calendario scolastico(orari prima settimana)

9. Contributo volontario

10.Varie ed eventuali

Verbalizza la Sig.ra Battaini Monica.

Risultano assenti per la comp. docenti Prof.Grossi Paola, per la comp. 

genitori la Sig.ra Lesmo Arianna, la Sig.ra Sala Silvia e il Sig.re Sarelli 

Tiziano.

1.  Il verbale della seduta precedente viene approvato.

 2/3. Vengono presentati sia per la Scuola Primaria dalle docenti Sig.re 

Giglioli Silvana e Ninu Nadia, sia per la scuola secondaria dalla prof.ssa 

Gerra Marialuisa le valutazioni sulle attività e  progetti svolti nel PTOF 

18/19, con le proposte di progettazione per il PTOF 19/20. (Si allegano 

schede)



Le insegnanti per entrambi i gradi di Scuola illustrano l’andamento delle 

prove invalsi svoltesi per l’anno scolastico 2017/18 ed espongono i rispettivi 

pareri del collegio docenti

Il Consiglio con delibera n. 15 approva la progettazione del PTOF per 

l' a.s. 19.20

4. Il DSGA espone il conto  consuntivo 2018  la cui copia è stata 

precedentemente inviata ai componenti unitamente alla convocazione. 

Presentate le variazioni alla programmazione intervenute durante l'anno 

e i risultati sulle attività e progetti. Comunica che stesso è stato 

approvato dai Revisori dei Conti in data 18.06.2018 . (vedi schede 

allegate). Il Conto Consuntivo viene approvato dal Consiglio con 

delibera n. 16 

5. La Dirigente comunica che per il biennio 19.21,  l'esito del bando per

l'individuazione del RSPP dell'Istituto  è stato assegnato alla ditta 

Frareg S.r.l. Di Milano. 

6. Il DSGA presenta prospetto delle variazioni per l'assestamento del 

Programma Annuale 2019  e prospetto di radiazione su residui passivi

anni 2017 e 2018 per minori impegni di spesa per un totale di € 

510,28. ( vedi prospetti allegati): Il Consiglio con delibera n. 17 

approva le variazioni di assestamento e la radiazione dei residui 

passivi.

7. Le insegnanti presentano le mete indicative  per le uscite didattiche 

dell'a.s. 19.20 , sia per la scuola Primaria che per la scuola Secondaria. 

Vengono inoltre presentate le richieste di uscite didattiche di inizio anno- 

settembre – ottobre 19   Scuola Primaria - classi 1° Cascina 

Baraggia,Abbiategrasso, classi 3°elementare Centrale idroelettrica e Mulino di 



Mora Bassa a Vigevano  Scuola secondaria  classi  1° Cascina Salvaraja a

Robecco sul Naviglio. Il Consiglio con delib. n. 18 approvate le uscite di 

inizio anno e le mete.

8. La dirigente presenta il calendario scolastico 19.20 comprensivo 

dell'adattamento ( chiusura attività didattica  giovedì 27.2.20 – lunedì 1.6.20 

per recupero festa e uscite didattiche). Viene inoltre presentata la proposta 

oraria di inizio/fine  anno che presenta riduzioni di tempo scuola  fino al 

20.09.20  per entrambi gli ordini di scuole e l'8.6.20 per la scuola primaria 

e tutta la settimana dal 3 al 8.6.20 per la scuola secondaria.( vedi allegato)

Il Consiglio con delibera n. 19 approva l'adattamento al calendario 

scolastico e la riduzione di orario di inizio / fine anno.

9. Nel primo Consiglio di settembre verra’ definita la quota del contributo 

volontario, che includerà oltre l'assicurazione, la quota del diario e la 

fotografia.

10.Il Sig.re Brambilla chiede precisazioni in merito alla questione orari arrivo 

pulmino emersa nel precedente CDI, facendo presente che a settembre ci 

sara’ riunione in Comune con addetti e assessore in merito alla questione. 

La Scuola partecipera’ su richiesta da parte del Comune.

Inoltre propone l’adesione alla piattaforma “PAGO IN RETE” per pagamenti di

contributi, gite. La Dirigente e la DSGA confermano la volontà di aderire alla

piattaforma non appena possibile. 

Il Presidente, esauriti i punti all'O.d.g. dichiara sciolta la seduta alle ore 

20,00.

IL SEGRETEARIO                      IL PRESIDENTE

BATTAINI MONICA                   CRACCHIOLO GIUSEPPINA  


